

La República – 07 de julio de 1998.

Critica polarización de bancadas.

BAELLA LE OTORGARA RESPALDO AL PREMIER

El parlamentario independiente Alfonso Baella, quien llegó al Congreso en la lista de Cambio 90-Nueva Mayoría, dijo que otorgará su voto de confianza al presidente del Consejo de Ministros, Javier Valle Riestra, porque su presencia en el gobierno es una ventana mediante la cual se oxigenará la atmósfera política del país.

No coincidió con aquellos que creen que Valle Riestra es una cortina de humo del gobierno o lo censuran por no haber llevado al Congreso proyectos de ley que deroguen aquellos violatorios de la Constitución.

Según opinión de Baella, el presidente Fujimori se vio obligado a llamar a Valle Riestra por las crecientes movilizaciones juveniles, regionales y populares, impactado por la caída del dictador asiático Suharto y las opiniones reflejadas en las encuestas.

Criticó la polarización de las bancadas oficialista y opositora en el Congreso y dijo que sólo si su nombramiento hubiera sido consecuencia de un golpe de Estado, habría llevado proyectos para derogar casi un centenar de leyes anticonstitucionales.

Valle Riestra "ha sido llamado para mejorar la imagen del gobierno a través de un proceso de cambios; no para liquidarlo", señala Baella, y agrega que una buena política debería llevarnos a un proceso de cambios.

Los argumentos del parlamentario para su voto los hace mediante carta enviada a La República, debido a que no puede hacerlo en el Congreso, porque el reglamento dispone que para hacer uso de la palabra se requiere contar con un grupo parlamentario con que él no cuenta.

También Rafael Rey (Renovación), fue uno de los pocos que adelantó el voto de confianza de su grupo, tras alegar que su presencia podría originar más diálogo entre el gobierno, la sociedad, los empresarios y las instituciones que hay en el país.